

06.09.2017

"Hello Photography" – Fotolaborarbeit an der VHS

Der Kurs "Hello Photography" ist ein Kontrapunkt zum Fotobiennale-Motto "Farewell Photography". Die Biennale für Aktuelle Fotografie der Städte Mannheim, Ludwigshafen und Heidelberg findet vom 9. September bis zum 5. November 2017 statt. Die Volkshochschule (VHS) Ludwigshafen bietet im aktuellen Semester Fotokurse an, die die Biennale aufgreifen. Der Kurs "Hello Photography" lenkt den Blick auf die Wurzeln der Fotografie. Er findet in Zusammenarbeit mit dem Verein Photoart67 statt ab Freitag, 22. September 2017. Anhand von eigenen mitzubringenden Schwarz-Weiß-Negativen wird in die Arbeit im Schwarz-Weiß-Fotolabor eingeführt und die Herstellung von Abzügen eingeübt. Durch Abwedeln, Nachbelichten und Splitgradation bekommen die Fotoabzüge eine eigene Handschrift und der Blick auf die Fotografie eine neue Richtung. Die Kursgebühr beträgt 45 Euro zuzüglich etwa 30 Euro Materialgebühr. Unter der Telefonnummer 0621 504-2238 oder unter www.vhs-lu.de im Internet können sich Frauen und Männer für den Kurs anmelden.